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ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada

no  dia  dez  de  janeiro  de  2017,  às  nove  horas  e  trinta  minutos  na  Casa  de

Participação Comunitária, situada na Rua Rei Alberto I número 119, no bairro da

Ponta Praia, em Santos/SP, com a participação dos Conselheiros e Colaboradores

para deliberar a seguinte ordem do dia: Item a) Apreciação e deliberação da ata da

AGO  realizada  no  dia  13  de  dezembro  de  2016;  Item  b) Apresentação  do

planejamento de 2017; Item c) Assuntos da Diretoria; Item d) Informes das câmaras;

Item e) Assuntos gerais. O Presidente Sr. Devanir Paz, cumprimentou e felicitou a

todos pelo ano novo. Também informou a realização, nesta mesma data, de uma

A.G.E.  para  a eleição do cargo,  em vacância,  de segunda secretária  e  membro

desta diretoria onde foi empossada no cargo a conselheira Hidely do Nascimento. O

presidente pediu para a Sra. Hidely passasse a compor a mesa e se apresentasse. A

Sra.  Hidely falou da sua disposição para desenvolver  o  trabalho. Em seguida,  o

presidente  falou  da  saída  do  Sr.  Paulo  Henrique  Montenegro  da  posição  de

Coordenador de Políticas Públicas do Idoso e pediu para que a Sra. Ana Bianca, a

nova  Coordenadora,  se  apresentasse  a  todos.  A Sra.  Ana  Bianca  falou  do  seu

envolvimento  com o  trabalho  do  idoso,  da  sua  intenção  em dar  sequencia  aos

trabalhos feitos e se colocou disponível para atendimentos no Espaço do Idoso e

para a participação das reuniões no CMI. A colaboradora Lucy fez aparte sobre a

importância da presença do Diário Oficial nesta reunião para que fosse registrado e

divulgado para a população a pessoa da nova Coordenadora. O presidente informa

que o cargo da Sra. Ana Bianca como representante da Secretaria de Cidadania no

CMI ainda está em processo de formalização.  Menciona também que fez ofícios

para as secretarias onde houve mudança de secretários para que atualizassem ou

confirmassem  os  representantes  das  mesmas  no  CMI.  Item  a) Apreciação  e

deliberação da ata da AGO realizada no dia 13 de dezembro de 2016 - A conselheira

Flavia  Valentino  procedeu  à  leitura  e  os  devidos  destaques  foram  feitos.  O

presidente pede para que a plenária se manifeste para aprovação da ata com as

correções  sugeridas  e  são  registradas  as  abstenções  das  conselheiras  Creuza,

Carmem, Edna, Flávia Valentino e Flávia Yara. Dando continuidade, o presidente

sugeriu a inversão dos itens “c” e “b” da pauta e todos os presentes concordaram.

Item c) Assuntos da Diretoria -  Devanir explicou que foi enviado um ofício para a

SEAS  a  respeito  do  cronograma  de  obras  das  repúblicas  e  afirma  que  está
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aguardando retorno. Ele destacou a reportagem do jornal da Tribuna de 09/01/2017,

onde  o  entrevistado,  o  promotor  de  justiça  do idoso  Roberto,  falou  da  violência

contra  os  idosos.  Aproveitou  para  ressaltar  alguns  aspectos  importantes  da

entrevista e lamentou que o promotor não mencionou a parceria com o CMI em

nenhum momento da reportagem. A colaboradora Lucy propôs que seja feito elogio

a reportagem e ao mesmo tempo chame a atenção para o fato do CMI não ter sido

citado.  Posteriormente,  o  presidente  comunicou  as  ausências  justificativas  dos

conselheiros  Ademar,  Eliza  e  Márcia  e  reforçou  a  necessidade  de  que  as

justificativas  sejam feitas  por  email  e  seja  dada  maior  formalização  ao  assunto

através do Regimento Interno. Alguns presentes também falaram da urgência da

reformulação deste Regimento. Quanto ao Fundo Municipal do Idoso, o presidente

lembrou que o Edital já passou pela assembleia e foi enviado à Procuradoria do

Município  que  fez  questionamentos  ao  CMI.  Explicou  que  este  processo  foi

respondido,  assim,  apresentará  o  Edital  em  uma  próxima  A.G.O  quando  este

retornar ao Conselho. Seguindo, o presidente disse que a conversa na Câmara dos

Vereadores será feita a partir deste ano, assim como com a Receita Federal para

tratar da destinação de forma qualificada dos recursos para o CMI no site da receita.

A conselheira  Carmen  questionou  que  o  Residencial  Nova  Vida  não  recebeu  o

certificado de regularidade mesmo após a realização da fiscalização no último ano, e

que  não  recebeu  cópia  do  documento  de  fiscalização.  O  presidente  disse  que

avaliaria esta demanda. Devanir apresentou para a assembleia o Sr Douglas que

falou que está no cargo de Chefe de Seção da Casa de Participação Comunitária e

respondendo  pela  rotina  administrativa  do  CMI.  A  colaboradora  Lucy  fala  da

necessidade  de  funcionário  com  conhecimento  de  politicas  públicas  para  o

atendimento,  mas  ressalta  o  bom  atendimento  da  equipe  atual.  O  presidente

aproveitou  para  reforçar  a  necessidade  de  uma  rotina  administrativa  mais

organizada,  visto  que  sem isso  algumas demandas são prejudicadas.  Afirmou  a

sobrecarga  de  atribuições  da  secretaria  e  reconheceu,  juntamente  com  outros

conselheiros, a necessidade de entrega da ata antes da reunião para que haja uma

apreciação  e  sejam  feitos  destaques  ou  alterações  por  email  anteriores  à

assembleia. O presidente explicou para a colaboradora Rainisa, a importância da

sua participação no Conselho, mas que a sua atuação se restringe às participações

e contribuições nas assembleias e que não pode falar em nome do CMI. Devanir
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passou a exibir o relatório de queixas, do ano de 2016 no CMI, na tela e falou da

Sra. Helena que é quem faz os atendimentos e orientações e descreve o quadro

com os números de atendimentos, idade dos idosos e tipos de queixas encontradas.

Alguns  conselheiros  citaram sobre  o  item zoneamento  para  se  conhecer  a  que

região pertence o idoso,  perguntaram sobre a incidência dos tipos de queixas e

sobre idosos usuários de drogas. Diante disto,  o presidente afirmou melhorar as

informações do relatório.  A conselheira  Flávia  Valentino lembrou que quanto aos

direitos do consumidor já existe no município de Santos um aplicativo do PROCON

que pode ser baixado no celular e onde as reclamações podem ser feitas on line.

Foram  citadas  várias  problemáticas  que  atingem  as  queixas  dos  idosos  e,

posteriormente, pediram a possibilidade de encaminhar o relatório e o presidente

propôs  agregar  ao  planejamento  para  entregar.  Item  b) Apresentação  do

planejamento de 2017 -  Devanir passou a exibir  um esboço do planejamento de

2017 e vários itens foram sugeridos e discutidos como colocar legenda dos tópicos;

a mudança do nome queixa para atendimento; a importância do eixo dinâmica da

AGO para melhorar a produtividade das reuniões e a entrega antecipada da ata;

colocar horário de inicio e termino da ata; quanto ao eixo legislação o presidente diz

que  solicitou  a  compilação  ao  poder  público  e  vai  cobrar  novamente  da  nova

coordenadora  para  acelerar  o  assunto;  sugerido  acrescentar  um  eixo  para

Comunicação e outro para as Câmaras setoriais; acrescentar a palavra executar no

eixo  Conferência.  Presidente  ressaltou  que  o  planejamento  não  é  definitivo  e

convida a Sra Flavia Valentino, Mirna e Lucy para participarem da próxima reunião

de diretoria que envolva este assunto. Item d) Informes das câmaras – O presidente

pediu para que as Câmaras se manifestassem, mas ele concluiu que não houveram

reuniões devido ao fim de ano. Item e) Assuntos gerais - Devanir voltou a falar sobre

a reportagem do repasse de verbas no qual o Lar Vicentino é citado e solicitou a

quem obtiver a reportagem traga para esclarecimentos. A conselheira Dulce explicou

sobre o atendimento às famílias vítimas do incêndio e que se houverem dúvidas ligar

para  a  Cohab.  A conselheira  Débora  informou  que  os  idosos  não  estão  sendo

atendidos  adequadamente  quanto  ao  direito  de  transporte  gratuito  interestadual,

sugerindo que as empresas enviem ao CMI relatórios nominais de quem ocupa os

lugares destinados aos idosos e também sugeriu cadeira específica neste Conselho

para o vereador  presidente  da Comissão dos Direitos  dos Idosos.  A conselheira
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Helena falou sobre a carteirinha do CRAS para isenção do pagamento do transporte

que solicitou e quando ficou pronta e foi buscar já estava vencida. As conselheiras

Josefa  e  Maria  Dalva  também  relataram  sobre  a  dificuldade  para  viajar

gratuitamente de ônibus.  A colaboradora Lucy leu a queixa feita por ela ao CMI

sobre  o  fechamento  de  uma  agencia  do  Banco  do  Brasil,  exige  resposta  do

Conselho e sugeriu ao CMI que faça o convite aos vereadores que compõem a

Comissão dos direitos dos Idosos na Câmara para que conheçam e participem mais

ativamente do Conselho. O presidente propôs fazer um convite para a aproximação

destes vereadores no CMI e convida a colaboradora Lucy para uma visita futura à

Câmara. A conselheira Flavia Valentino informa que a legislação da Rede Família, no

qual é representante do CMI, está sendo atualizada e solicita que a Diretoria do CMI

verifique  se  há  necessidade  de  alterações  e  encaminhe  para  que  ela  possa

apresentar na próxima reunião da Rede Família. Assim é encerrada a AGO e eu Ana

Carolina  Tani  Kader,  1ª  secretária,  juntamente  com  Devanir  Paz,  presidente,

assinamos esta ata.

_________________________                                __________________________

Devanir Paz                                                                     Ana Carolina Tani Kader
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